



Championnat départemental sport collectif

publié le 17/02/2017

Les Mercredis 8 et 15 Février 2017, 3 équipes du collège ont participé à la finale départementale de sport collectif.

Ainsi en Handball, les benjamins garçons finissent 10 ème sur une vingtaine d'équipes, et les minimes garçons se classent 4ème également sur 20 équipes.

De leur côté, les benjamines filles finissent championnes départementales en Futsal...félicitations à Lisa, Clara, Pauline, Claire, Loane, Béatrice, Morgane, Gaëlle, Axelle et Lia (la coach).

Elles se qualifient au championnat régional qui se jouera à Angoulême le 22 mars...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.